

## Ostereierschießen am 04. April 2023

Das Osterfest nahte und auch unser Oldtimer Stammtisch plante wie immer, das traditionelle Ostereierschießen im Schützenhaus der



Sportgemeinde Brühl durchzuführen. Es waren 27



Personen, welche sich auf einen unterhaltsamen

Abend freuten. Wir waren wieder die einzigen Schützen im

Clubhaus, wurden wie immer sehr gut bewirtet und konnten

auch unsere eigenen Salate zu Steak und Bratwurst vom Grill

mitbringen. Herzlichen Dank an die Spender der Salate und

auch an das ganze Team der Schützengesellschaft, welches

uns schon seit Jahren beim Schießen fachkundig unterstützt.

Mit vielen Treffern ins Schwarze war der Abend wieder ein

voller Erfolg. Am Tag darauf brachten Marga und Karlheinz die

Ostereier ins „Haus der Kinder“, füllten die vorbereiteten

Eimer mit den Ostereiern und versteckten diese, zusammen mit

Hilfe von Bürgermeister Dr. Ralf Göck und einiger Erzieherinnen

im Kindergartengelände. Zuvor konnten wir uns noch auf einem reichhaltig

aufgebauten Buffet stärken. Vergnügt machten sich dann die Kinder eifrig auf

die Suche nach den Ostereiern. Nach dem Ende des Ostereiersuchens und der

Darbietung eines Osterliedes von den Kindern, überreichte uns Bürgermeister

Dr. Ralf Göck als Dankeschön eine Flasche Sekt und ein Handtuch. Auch wir

überreichten der Leiterin des Kindergartens eine Schale mit Süßigkeiten und

Ostereiern für das Team.





## Haus der Kinder

### Traditioneller Osterbesuch des Oldtimer-Stammtischs



*Kindergartenleiterin Sarah Seiderer, Margarita Wein, Karl-Heinz Eisner, Bürgermeister Dr. Ralf Göck und die stellvertretende Leiterin Michaela Ganz sangen mit den Kindern Foto: Martin Krahlisch*

Zum traditionellen Osterfrühstück im Haus der Kinder, das vom Elternbeirat mit Unterstützung von Chris Sildatke organisiert wurde, trafen sich dieses Jahr wieder Karl-Heinz Eisner und Margarita Wein vom Brühler Oldtimer-Stammtisch zum Verstecken der Osterüberraschung im Kindergarten.

Auch Bürgermeister Dr. Göck ließ es sich nicht nehmen zur Osterfeier zu kommen. So konnten alle einen tollen Vormittag im Garten des Kindergartens verbringen und den Kindern eine schöne Osterüberraschung bereiten: einen Spielzeugeimer gefüllt mit einem Schokohasen und Ostereiern, die der Oldtimer-Stammtisch beim Ostereierschießen der Sportgemeinde 1907 „erbeutet“ hatte. Mit dem gemeinsam gesungenen Lied „Stups, der kleine Osterhase“ klang das Fest aus: „Wir danken dem Oldtimer Club für die Spende der Ostereier, die wir schon seit vielen Jahren erhalten, sowie Bürgermeister Dr. Göck für seinen Besuch“, resumierte Kindergartenleiterin Sarah Seiderer.